

DIARIO DE BARCELONA.

Del lunes 27 de marzo de 1815.



San Ruperto obispo y confesor.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de San Joseph, de PP. Carmelitas descalzos: se reserva á las seis y media.

Hoy es fiesta de precepto.

Dias horas.	Termó.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
25 11 noche.	12 gr. 7	28 p. 1 l. 1	S. E. sereno.
26 6 mañana.	12 1	28 2 2	N. E. cubierto lluvia.
id. 2 tarde.	12 6	28 3	S. E. nubes.

Concluye el artículo de oficio de ayer.

ART. 21. Por cada cédula se pagarán tres reales para los gastos de impresion y de la seguridad, exceptuando á los militares y pobres de solemnidad; pero si alguno la perdiere en el discurso del año, se le dará gratis, constanding estar empadronado.

ART. 22. Ninguno podrá entrar en Madrid sin dexar una nota en la puerta de su nombre y apellido, casa y calle donde va á parar, lugar de donde viene y punto á que se dirige, para lo qual habrá en cada puerta el libro de registro correspondiente, y número de zeladores que determine el ministro.

ART. 23. Este con sus asesores cuidará de formar y presentar con toda brevedad á S. M. el reglamento de seguridad pública que estime mas conveniente, asi para la capital como para todo el reyno; y entre tanto que esto se verifica debe guardarse y cumplirse quanto en el presente provisional se contiene.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

En oficio que ha recibido el Excmo. Sr. Capitan General de este Ejército y Principado, del Gobernador del Valle de Aran, con fecha de 21 del corriente, asegura este Xefe hallarse con noticia positiva de haber batido completamente el Mariscal Ma-

seña á Bonaparte entre Lion y Paris á pesar de que este usurpador habia conseguido reunir de 30 á 400 hombres ; y que al dar cuenta al Rey dicho Mariscal de tan brillante suceso , le ha ofrecido que en breve le remitirá vivo ó muerto al nuevo Soberano del Elba , á cuyo fin habia prometido quatro millones al regimiento que lo coja.

Y de órden de S. E. se anuncia al público tan lisongera noticia para su satisfaccion.

Si hoy lones 27 del corriente no se concluye la venta de billetes de la nueva lotería de premios , cuyo sorteo se ha de celebrar en Madrid el dia 6 de abril , se previene que por todo el dia de mañana finalizará el despacho de dichos billetes.

Mañana dia 28 á las 6 en punto saldrá la diligencia para Reus y su carrera ; y de este dia en adelante continuará saliendo un dia por otro : se previene á los que quieran entregar cartas para Reus y su carrera que solo se les admitirán hasta las ocho de la noche del dia anterior á su salida y no mas tarde con motivo de tener que sellarse en esta real oficina de correos. Asi mismo se advierte que se admitirá dinero en oro ú plata para Reus y Tarragona , el que se asegurará y pagará á la vista , pagando un medio por ciento de su valor. Se recibirá todo en la colecta en casa de Antonio Margaria , en la fonda del Escudo de Francia, calle Nueva de San Francisco.

El patron Joseph Llompert , mallorquin , saldrá de este puerto para el de Liorna , con su xabeque la Virgen de la Misericordia dentro diez dias : qualquiera que quiera remitir géneros ó ir de pasagero , se presentará en el café del Comercio , calle de Escudellers , que darán razon de él.

Hoy por la noche se cerrará la Rifa que á beneficio de los Pobres de la Real Casa de Caridad se anunció el martes dia 21 del corriente mes en ocho suertes , á saber :

Primera. . . de. 10000 y un Cordero.

Seis. . . de. 9000 cada una y un Cordero.

Ultima. . . de. 12000 y un Cordero.

Se suscribe en los parages acostumbrados á media peseta por cédula.

Teniendo ya esta Real Aduana los acuños correspondientes para sellar los géneros de algodón extranjeros , prevengo de órden del señor Intendente interino por S. M. de este ejército y

principado; que todos los que hayan entregado manifiestos de dichos géneros los presenten en la misma Aduana desde mañana para el mencionado efecto. Barcelona 27 de marzo de 1815. = *Juan Rovira.*

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Mahon y Palamós en 5 dias, el patron Sebastian Cabriasas, catalan, xabeque el Carmen, de 30 toneladas, con trigo, bacalao y otros géneros á varios: trae la correspondencia. = De Génova y Villafranca de Nisa en 20 dias, el patron Gerónimo Calzada, catalan, polacra la Virgen de los Angeles, de 92 toneladas, con arroz, fierro, vitriolo y otros géneros para esta y de tránsito. = De Marsella y Palamós en 6 dias, el patron Juan Sagarra, valenciano, polacra la Santísima Trinidad, de 40 toneladas, con varios géneros de tránsito. = De Marsella en 10 dias, el capitan Jayme Wilson, ingles, bergantin Brillante, de 140 toneladas, en lastre. = De Liorna en 23 dias, el capitan Juan Sabero Walar, frances, bergantin la Carolina, de 325 toneladas, con cáñamo, pieles de liebre, telas de cedazos y otros géneros á varios.

Retorno. En el Escudo de Francia hay dos galeras y tartanas para Reus y para qualquiera parte de España.

Pérdidas. El martes 21 del corriente se perdió un pendiente de boton y almendra de oro grabado con piedras granates, desde la calle den Cuch á la plaza Nueva: el que lo hubiere encontrado lo entregará en la casa núm. 20, baxada de San Miguel, que se le gratificará.

El 24 del corriente pasando por varias calles y plaza de Palacio se perdió una almendra de unos pendientes de diamantes: al que la entregue en la calle de las Magdalenas, núm. 10, quarto principal, se le enseñará la compañera y se le dará una competente gratificacion.

Por la calle del Conde del Asalto, Rambla, riera del Pino, ó en la iglesia, se perdió el Juéves Santo por la mañana una sortija con cinco diamantes: quien la hubiese hallado se servirá entregarla en el primer piso de la casa núm. 7, á la derecha, entrando por la Rambla á la expresada calle del Conde del Asalto, que se le gratificará.

El Viérnes Santo desde la plaza del Regomi siguiendo las estaciones en las iglesias del Palao, Enseñanza, San Miguel y San Justo se le cayó á una señora un cintillo de tres diamantes gran-

des : el que lo haya hallado se servirá avisar al boticario de la misma plaza del Regomi , que dirá su dueño , el que dará otras señas y quatro duro de gratificación.

El 20 del corriente se extravió de los contornos de la calle den Gignas una perrita dogo con un collar encareado : el que la haya recogido tenga la bondad de devolverla á la calle Ancha, casa núm. 9 , frente de la del Sr. Marqués de Llupia , casa de D. Mariano Pons y Bransi , en donde ademas de las señas darán una buena gratificación.

El 18 del corriente cayó una sábana de un balcon detras del correo : la persona que la hubiere recogido se servirá entregarla al soldado ordenanza del correo , quien lo gratificará.

El domingo de Ramos se extravió una perrita faldera blanca, con alguna mancha roxa y otras señas que se darán : se suplica al que la haya recogido se sirva entregarla en la calle de San Pablo, núm. 24 , segundo piso , que se le gratificará.

Quien haya encontrado una charretera de oro que se perdió ayer por la mañana pasando por diferentes parages de esta ciudad , se servirá entregarla en la imprenta de este periódico , que se le darán dos pesetas de gratificación.

El Juéves Santo siguiendo las Estaciones se perdió una redeci-lla mostreada con bayna : el talonero de la plaza del Rey dará media peseta de gratificación á quien se la devuelva.

Hallazgo. En la Real fábrica de letra de imprenta de PP. Carmelitas descalzos , devolverán un pañuelo que se encontró en la misma al sugeto que con las señas acredite ser su dueño.

Nodrizas. En casa Mariano Esteva , mediero , frente la Catedral , informarán de una ama de San Gervasio , cuya leche es de dos meses.

En la calle den Cuch , núm. 13 , tercer piso , informarán de otra que tiene la leche de cinco semanas.

De otra parida de mes y medio que quiere criar en casa de los padres de la criatura , darán razon en la calle de los Agullers, callejon sin salida , casa de Gaset , segundo piso.

Teatro. Hoy se representa la comedia titulada : *el Amor al* , tonadilla , fandango y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi , calle de la Libretería.